



« Où en est l'Europe ? »

Jeudi 21 septembre de 17h30 à 19h30 au Palais de l'Europe (Salle 10, 2^e étage)



L'Amicale du Personnel du Conseil de l'Europe et la Maison de l'Europe Strasbourg-Alsace font leur rentrée en s'associant pour faire un point d'actualité à l'occasion du lancement de l'émission « Avenue de l'Europe » sur France 3.

Le Conseil de l'Europe et l'Union européenne ont des destins intrinsèquement liés. Mieux comprendre le lien entre ces deux organisations, le rôle de chacun, l'impact de leur existence et fonctionnement sur le monde, permettre aux agents du Conseil de rencontrer les acteurs de la presse spécialisée afin de pouvoir mettre en perspective le travail au quotidien dans notre organisation et l'inscrire dans une démarche globale tels sont les objets de cette conférence d'actualité d'une part. Cette conférence s'inscrit également dans une politique du Conseil d'ouverture sur la ville, il s'agit de mieux faire connaître notre organisation en créant des points de contact avec le grand public et la société civile organisée.

Véronique Auger, Rédactrice en chef du magazine mensuel et Jean Quatremer, journaliste spécialiste des grandes questions européennes et auteur du livre « Les salauds de l'Europe - Manuel à l'usage des Eurosceptiques » seront invités à nous livrer des éléments de compréhension de l'Europe unie aujourd'hui. Brexit, crise des migrants, montée des populismes en Europe, euroscepticisme, droits de l'homme, Etat de droit et démocratie en Europe seront autant de sujets que nous pourrons aborder

17h30-18h : Diffusion d'extraits de l'Emission de rentrée « Avenue de l'Europe »

18h-18h15 : Intervention de Véronique Auger

18h15-18h30 : Intervention de Jean Quatremer

18h30-19h: Débat

19h-19h30: Questions/réponses avec la salle

Inscriptions obligatoires au plus tard mardi 19 septembre [en cliquant ici](#)